

Terjalannya Kerjasama Harmonis! Bhabinkamtibmas dan Babinsa Lakukan Silaturahmi Kamtibmas di Desa Wanantara, Indramayu

Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID

Jul 30, 2023 - 10:51



Terjalannya Kerjasama Harmonis! Bhabinkamtibmas dan Babinsa Lakukan Silaturahmi Kamtibmas di Desa Wanantara, Indramayu

Indramayu – Bhabinkamtibmas Desa Wanantara Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, BRIPKA Alen Gunara dan Babinsa Sertu Tatang melaksanakan kegiatan silaturahmi Kamtibmas dengan masyarakat. Minggu (30/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah mengatakan, bahwa kegiatan silaturahmi Kamtibmas ini merupakan bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3, dalam upaya untuk mempererat hubungan dan kerjasama antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Wanantara, Kecamatan Sindang, Kabupaten Indramayu.

Disampaikan Kapolsek, dalam pertemuan tersebut, BRIPKA Alen Gunara dan Sertu Tatang berdialog dan berinteraksi langsung dengan warga Desa Wanantara.

Mereka menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga lingkungan yang aman dan kondusif.

Himbauan Kamtibmas yang disampaikan mencakup berbagai aspek keamanan, seperti tindakan pencegahan tindak kriminalitas, pencegahan kebakaran, dan upaya menjaga ketertiban serta keharmonisan masyarakat.

Lanjut Kapolsek menyampaikan pentingnya kerjasama dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Ia mengajak masyarakat untuk selalu berkoordinasi dengan aparat keamanan setempat apabila ada situasi atau peristiwa yang memerlukan perhatian khusus. Selain itu,

ia juga mengimbau warga untuk lebih waspada terhadap adanya potensi gangguan keamanan dan melaporkannya kepada pihak berwenang.

Sementara Sertu Tatang, sebagai perwakilan Babinsa, juga menyampaikan dukungannya dalam menjaga kamtibmas di wilayah Desa Wanantara.

Ia mengajak masyarakat untuk senantiasa menjalin komunikasi yang baik dengan aparat teritorial dan memberikan informasi yang relevan guna mendukung tugas keamanan.

“Dengan kerjasama yang erat antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan masyarakat, diharapkan wilayah Desa Wanantara akan semakin terjaga keamanannya dan menjadi contoh bagi wilayah lain dalam menciptakan kamtibmas yang kondusif. Semua pihak berkomitmen untuk terus bersinergi demi menciptakan masyarakat yang aman dan kondusif,” harapnya.